

#WEST 28. Dezember 2020

# Weihnachtsaktion der EVG-Jugend Fernverkehr Dortmund/Münster

Ein besonderer Weihnachtsgruß der EVG-Betriebsjugend DB Fernverkehr Dortmund/Münster erreichte die Azubis des Betriebes: Es wurden Gläser mit einem selbstgemachten Mikrowellen-Küchlein gefüllt und an die Kolleginnen und Kollegen verteilt.



Wir wollen so zeigen, dass wir uns auch in Zeiten, in denen der persönliche Kontakt nicht wie gewohnt stattfinden kann, trotzdem genauso um einander kümmern," so die EVG-Javis Carolin Borkowski und Patrick Weber.

Wir sagen: Vielen Dank für diese gelungene Aktion!

## Downloads



Aushang

(PDF, 585.04 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user\_upload/20-12-28-Weihnachtsaktion.pdf)

